

Gemeinsamer Antrag der Ansbacher Stadtratsfraktionen CSU, SPD, BAP, ÖDP, FW, OLA

18. Juni 2018

Antrag: Schulen Ansbach-Süd

Die Situation in den beiden Schulen in Brodswinden und Meinhardswinden ist seit Jahren – aus verschiedensten Gründen – absolut unbefriedigend. Die Leidtragenden sind die Kinder und Lehrer. Ohne ein klares politisches Statement wird sich weder an der baulichen noch an der strukturellen Situation etwas ändern.

Vor dem Hintergrund des Stadtratsbeschlusses vom 29.11.2011 zum Erhalt der beiden Schulen, beantragen die Fraktionen des Ansbacher Stadtrates:

1. Aufstellung und Prüfung der notwendigen Sanierungsmaßnahmen an beiden Standorten (Brodswinden: Fenster, Sanitäranlagen, Heizung? Meinhardswinden: Generalsanierung?) und Vorlage der Ergebnisse bis spätestens im Herbst 2018 sowie Einplanung der dafür benötigten Mittel in den Haushalten 2019ff.
2. Prüfung der Zuschuss- und Fördermöglichkeiten.
3. Prüfung, Kostenschätzung und – wenn erforderlich - Beauftragung der Reparatur/Erneuerung der Heizanlage an beiden Standorten. Vorlage des Ergebnisses vor der Sommerpause und Umsetzung der Maßnahmen vor der Heizperiode 2018/2019!